



Miguel Carballada Piñeiro.

Nació en Pontevedra en 1959. Inició su relación laboral con la ONCE en Baleares, en marzo de 1978, como agente vendedor, donde permaneció durante nueve años. Posteriormente, ha sido director administrativo de la Organización en Alicante; delegado territorial de la ONCE en las Comunidades de Valencia y Cataluña; y director general de la Institución. En julio de 2003 fue elegido presidente del Consejo General de la ONCE, cargo que desempeña en la actualidad. Desde julio del mismo año es vicepresidente del Comité Español de Representantes de Personas con Discapacidad (CERMI) y, desde el año 2007, asume la Presidencia de la Fundación ONCE y del Comité Paralímpico Español.